



Pria yang Membangun Desa Tikus Menggemaskan untuk Melawan Depresi Kini Tambahkan Pub, Toko Buku, dan Rumah Hobbit – Lihat Yuk!

Description

Pria asal Inggris, Simon Dell, awalnya membangun desa tikus lucu enam tahun lalu untuk mengatasi depresi, sekarang telah menambahkan pub, toko buku, dan rumah Hobbit untuk mengambil foto yang lebih menghangatkan hati. Desa ini dibangun dari bahan daur ulang dan sampah yang dipulihkan, menarik lebih banyak tikus ke kota tikus mewah ini.

Menambahkan Sentuhan Baru pada Desa Tikus

Simon, yang seorang fotografer, mulai mendokumentasikan aktivitas harian desa tikus ini di saluran media sosialnya dengan jumlah pengikut yang mengesankan. Simon mengatakan, “Tanpa fotografi dan kesenangan membuat hal-hal kecil untuk hal-hal kecil, saya bisa segera tenggelam kembali dalam depresi yang dalam.”

Perkembangan Desa Tikus

Ketika Simon melihat beberapa kucing duduk hanya beberapa kaki dari seekor tikus kecil di sisi lain pagar, dia segera membangun rumah kecil untuk tikus tersebut dan ditutupi dengan lumut dan jerami untuk memberikan perlindungan. Selanjutnya, Simon mulai menambahkan rumah-rumah lain di desa tersebut.

Pengalaman Positif Melalui Desa Tikus

Simon mengatakan bahwa desa tikus ini telah memberinya dan banyak pengikutnya kegembiraan yang besar di tengah kesulitan pribadi. Desa ini menjadi sumber dukungan bagi Simon dalam keadaan baik maupun buruk, dan dapat membuat orang lain tersenyum dan merasa lebih baik setiap hari.

Rencana Masa Depan Desa Tikus

Simon memiliki rencana untuk menambahkan stasiun kereta api, kafe, dan gedung teater atau bioskop di desa tikusnya. Ia berharap desa tikus ini akan terus memberikan kebahagiaan dan inspirasi bagi dirinya sendiri dan pengikutnya. Anda dapat mengikuti petualangan George the Mouse di desa tikus ini

melalui berbagai platform media sosial.

Ringkasan

Seorang pria Inggris yang enam tahun lalu membangun desa tikus yang menggemaskan untuk mengatasi depresi telah menambahkan sebuah pub, toko buku, dan rumah Hobbit sehingga ia bisa menangkap foto-foto yang lebih menghangatkan hati. Simon Dell mulai membuat 'mini desa' ketika ia melihat seekor tikus liar di kebun belakangnya dan ingin melindunginya dari kucing tetangga. Desa tikus yang dibangun dari bahan daur ulang dan sampah yang dirombak oleh Simon telah menarik lebih banyak tikus ke dalam kotanya. Bagaimana pendapat Anda tentang kisah Simon Dell dan desanya yang menggemaskan ini? Apakah Anda merasa terinspirasi untuk melakukan sesuatu yang serupa? Silakan berikan komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark